

MUSIQUE. Loïc Lafontaine, plus Grand Amateur de piano

Le Martiniquais Loïc Lafontaine a remporté dimanche à la Salle Gaveau à Paris le 21e Concours international des grands amateurs de piano, parmi cent candidats venus de 33 pays.



C'est à l'âge de quatre ans que ce pianiste « *qui a éblouit le jury* », selon Gérard Beckerman, créateur du concours, a commencé l'apprentissage de son instrument. Il est ensuite passé par les conservatoires de Paris et de Bordeaux, où il a obtenu une médaille d'or. Fort des messages de soutiens de sa famille et « *de coups de fils venus de toute la Martinique, la Guadeloupe et la Guyane* », Loïc Lafontaine était en lice avec cinq autres concurrents pour la finale.

EN VIDÉO

MUSIQUE. L. Lafontaine plus Grand Amateur de piano

Le Martiniquais Loïc Lafontaine a remporté à la salle Gaveau le concours international des Grand Amateurs de Piano. Il a reçu le premier prix, le prix de la presse et le prix du public, un triplé inédit.

Il espérait « *leur faire honneur et leur faire plaisir* ». Le moins qu'on puisse dire c'est qu'il y est parvenu. Dimanche, ce ne sont pas moins de trois prix qui ont été remis à ce pianiste de 35 ans. Le premier prix, le prix du public, et le prix de la presse, une première dans l'histoire de ce concours.

Les deuxième et troisième prix de cette compétition réservée à des amateurs de très haut niveau sont allés à des Canadiens, Michael Cheung et Daniel Chow.

Le jury était composé de pianistes comme Marc Laforêt, Eric Heidsieck, Tristan Pfaff, François Chaplin et Marisa Bruni-Tedeschi, la mère de Carla Bruni-Sarkozy.

La finale sera retransmise sur Radio Classique le 29 avril à 22h00